

Spvgg Zeckern - DJK-FC Schlaifhausen 1:3 (1:0)

Erleichterung pur: Schlaifhausen gewinnt nach 13 sieglosen Spielen in Folge

Ein Gefühl, das die Spieler der DJK-FC Schlaifhausen beinahe nicht mehr kannten, machte sich an diesem Wochenende in deren Köpfen breit. Denn zum ersten Mal seit dem ersten Spieltag durfte sich die Mannschaft des FCS über einen Sieg freuen.

Dabei verlief die Begegnung zunächst nach altem Muster. Obwohl die DJK von Beginn an ein gutes Spiel absolvierte, kassierte sie nach einer knappen Viertelstunde den Gegentreffer zum 0:1 aus Sicht des FCS. Dafür musste jedoch ein direkter Freistoß für die Gastgeber her, um die Scherereif in Rückstand zu bringen. Schlaifhausen ließ sich davon allerdings nicht beeindrucken und zeigte wie zu Beginn des Spiels enormen Einsatz und Leidenschaft.

Nach 22 Minuten hatten die Gäste den ersten Torschrei auf den Lippen, auch wenn dieser nur von kurzer Dauer war, denn beim vermeintlichen Ausgleichstreffer stand Luca Heidner knapp im Abseits. In der 30. Minute versuchte es Co-Kapitän Matthias Kern aus der Distanz, sein Schuss rollte allerdings ein bis zwei Meter am Tor vorbei.

Die Grün-Weißen schienen also die Partie ganz gut im Griff zu haben. Brenzlich wurde es nochmal vier Minuten vor dem Pausenpfeiff als Keeper Steffen Frank, der sein Saisondebüt feierte, im Eins-gegen-Eins die Ruhe bewahrte und seine Mannen vor dem 0:2 Rückstand rettete.

Schlaifhausen nahm sich in der Halbzeit viel vor, fest entschlossen an diesem Spieltag den Bock umzustößen, kehrte der Tabellenvorletzte auf das Spielfeld zurück. Und es dauerte keine fünf Minuten, da schaffte der FCS tatsächlich den verdienten 1:1 Ausgleich. Eine punktgenaue Hereingabe von Steffen Kraft über die rechte Seite, landete bei Luca Heidner, der aus kurzer Distanz einnetzte. Im Gegenzug hätte die Spvgg beinahe die erneute Führung erzielt, der bärenstarke Steffen Frank parierte aber ein weiteres Mal eine Großchance der Zeckerner.

Was dann eine Viertelstunde später folgte war Jubelekstase pur. Nach einem Schlaifhausener Konter über Matthias Kern, der das Leder von der rechten Seite in den Strafraum brachte, war wieder Luca Heidner zur Stelle und brachte die DJK in Führung. Auch das ist ein Gefühl, was die Verantwortlichen der DJK lange nicht mehr erlebten. Zehn Minuten darauf jubelten die Gäste erneut, denn ein Freistoß gelangte über einen Verteidiger der Blauen im Tor der Gastgeber, sodass sich der FCS über einen 2-Tore Vorsprung freuen durfte.

Ein paar gefährliche Situationen hatten die Walberlakicker in der Schlussviertelstunde noch zu überstehen. In den Schlussminuten rettete die Abwehr des FCS gefühlt fünf Mal am Stück kurz vor der Linie. Schließlich gelang der Elf von Timo Scherer nach 90 Minuten, in denen sie zu jedem Zeitpunkt aufopferungsvoll kämpfte, der lang ersehnte zwei Saisonieg. Dementsprechend groß war die Freude, aber auch die Erleichterung als der Schiedsrichter die Partie beendete.

Nun geht es erstmal bis Mitte März für rund vier Monate in die Winterpause, ehe der Kampf um den Klassenerhalt fortgesetzt wird.

von Mario Gebhardt

DJK-FC Schlaifhausen:

Frank Steffen, Hack Jochen, Haller Jonas, Heidner Luca, Kern Matthias, Kraft Steffen, Kremer Daniel, Lassner Tobias, Schaufler Maximilian, Scherer Timo, Schüpferling Pascal; Polster Alexander, Kroder Martin, Dorsch Luca, Schüpferling Linus

Tore:

Heidner Luca (2)

Gelb:

Haller Jonas, Kern Matthias, Kremer Daniel, Schüpferling Pascal